

Klaus-Peter Puls:

Substanz statt Symbole!

Zum Beschluss der Innenministerkonferenz über Eckpunkte für Integration und Einbürgerung erklärt der innen- und rechtspolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Klaus-Peter Puls:

Wir freuen uns sehr, dass die pragmatische und liberale Ausländerpolitik Schleswig-Holsteins nunmehr als Vorlage für einen Konsens auf Bundesebene dienen konnte und beglückwünschen Innenminister Ralf Stegner zu diesem Verhandlungserfolg. Praktizierte Integration auf beiden Seiten ist wichtiger als symbolhafte Treueschwüre und Staatsbürger-Quiz.